

Stellungnahme: Antrag zur Durchführung eines einjährigen Modellversuchs hinsichtlich eines „ampelfreien“ Rondells

ENDLICH!!!

Das war die spontane Reaktion unserer Fraktion zu diesem Antrag.

Ein „ampelfreies“ Rondell – eine verkehrliche Lösung, die die Freien Wähler bereits in ihren Haushaltsanträgen von 2005 und 2006 gefordert haben.

Immer wieder wurden wir getröstet. Zuviel Verkehr, zu unsicher, wurde als Gründe dagegen genannt.

Dabei gibt es massenhaft Beispiele in Millionenstädten, bei denen Kreisverkehre reibungslos funktionieren: Paris, Berlin. Warum also nicht Schwetzingen?

Dass unkonventionelle Verkehrslösungen gute Erfolge nach sich ziehen, hat die Stadt Schwetzingen am Schlossplatz bewiesen. Dank dieses mutigen Modellversuchs hat man jetzt eine gute Grundlage für den Antrag beim Regierungspräsidium.

Da wir zunächst keine großen baulichen Veränderungen vornehmen, sind die Kosten überschaubar.

Sollte sich der Modellversuch bewähren, wovon wir natürlich ausgehen, müsste man sich über eine Umgestaltung des Rondells Gedanken machen. Dabei sollten dann eventuell auch eine kosmetische Verschönerung dieses städtischen Eingangsbereiches in Erwägung gezogen werden.

Da wir uns alle darauf freuen, nicht mehr alleine an einer Ampel zu stehen und warten zu müssen stimmen die Schwetzinger Freien Wähler dem Antrag zu 😊.